

Mein Name ist Renate Kunert und ich bin an unserer Schule die evangelische Religionslehrerin.

Der evangelische Religionsunterricht ist ein Bildungsangebot im Rahmen des wertevermittelnden Unterrichts, und alle Kinder sind dazu herzlich eingeladen.

Mein Ziel ist es, dass die Kinder möglichst viel über das Christentum, andere Religionen und das Leben in der Gemeinschaft lernen.

Unsere Kultur ist vom Christentum geprägt. Wenn wir uns unseren Jahreskalender anschauen, gibt es viele christlich geprägte Feste: Weihnachten? Ostern? Himmelfahrt? Pfingsten? Nikolaus.

Wir beschäftigen uns mit den Ursprüngen und der Bedeutung dieser Feste. Aber wir lernen auch die Bedeutung anderer Religionen (Judentum und Islam) kennen.

Wir unternehmen in der Grundschulzeit Exkursionen und Führungen z.B. in den Berliner Dom und in eine Moschee.

Der evangelische Religionsunterricht fördert Toleranz und Dialogbereitschaft und hilft eine eigene Position zu finden. Dabei beschäftigen wir uns auch mit anderen Kulturen, z. B. wie leben Kinder in Afrika? Wo kommt denn unser Kakao für die Schokolade her?

Im evangelischen Religionsunterricht haben wir auch Zeit über Themen wie Angst und Tod (ab Klasse 4), Freundschaft und Glück zu sprechen.

Der Religionsunterricht findet im Rahmen des Stundenplans statt. Am Ende des Schuljahres erhält jedes Kind einen Bericht über die Themen, die wir erarbeitet haben, als Zeugnis.

Falls Sie unentschlossen sind oder Fragen haben, sprechen Sie mich an. Sie können gerne zu einem Unterrichtsbesuch kommen.

Meine Telefonnummer: 030-648 10 91

Ich freue mich auf Ihr Kind!